
11人の熱弁

順番 順番質 問 者 質 問 者質　問　事　項 質　問　事　項

①栃木県北と茨城県北を結ぶ幹線
　道路（仮称・北関東北部横断道
　路）整備について
②自転車の安全利用に関する条例
　と自転車保険加入への取り組み
　について
③市有財産の貸借や売却等の手法
　について

①災害時の応急住宅の供給について
②スケートボード利用の問題について

①こども医療費助成事業について
②市民健康診査について

①黒羽刑務所閉庁後の利用について
②大田原市過疎地域持続的発展計
　画について

①令和４年度一般会計予算編成方
　針に基づく主要事業について
②那須北３市町の合併効果について
③大田原市有財産活用民間提案制
　度について
④第49回衆議院議員総選挙にお
　ける投票状況について

①コロナ後を見据えた大田原市の
　街づくりについて
②第49回衆議院議員総選挙を受
　けて投票率アップの取り組みに
　ついて
③「ふれあいの丘」の今後について
④市長選挙について

①気候危機に対応する、「本市地
　球温暖化防止実行計画」（区域
　施策編）について
②積極的に若者の意見を市政に反
　映させる「子ども議会」の推進に
　ついて
③大田原市過疎地域持続的発展計
　画について

①第49回衆議院総選挙の投票者
　数及び投票率について
②教育施設（トイレ）整備について

①GIGAスクールにおけるネット
　トラブルと個人情報の取り扱い
　について
②GIGAスクールのハード面及び
　ソフト面について

①地域共生社会の実現に向けて
②中心市街地の活性化について

①市長４期目の大田原市政について

　定例会において、議員が市民の代表として、行政全般にわたり市の考え方や施策の
進捗状況及び将来における政策方針等を質すことです。また、議員は市長等の答弁を
受け、疑問を質すことはもとより、市民の立場に立った事務事業の改善や政策提言を
する議員の重要な権限です。
（次ページ以降の質問及び答弁に関する記事は、質問した議員が自ら原稿をおこし、
それを掲載しています。なお、原稿提出があった方のみ掲載しております。）

一般質問とは

市政を問う一般質問

4 新巻　満雄

5 滝田　一郎

6 伊賀　　純

7 秋山　幸子菊池　久光1

斎藤　光浩2

大豆生田  春美3

菊地　英樹9

深澤　正夫8

星　　雅人10

前野　良三11

※太字が掲載されている項目

質問通告者と質問事項
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